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Betreff 
 
Sachstand Erneuerung von Sportplätzen und Schwimmbädern 
 
 
 
Fragestellung: 
 
Die Verwaltung wird um Beantwortung folgender Fragen gebeten: 
 

1. Welche Anstrengungen hat die Stadtverwaltung unternommen, um die Erneuerung der 
Sportplätze (Umbau in Kunstrasenplätze) in Menden und Niederpleis zu beschleunigen? Die 
Fertigstellung des Sportplatzes in Niederpleis, für 2010 angekündigt, wird erst in 2011 erfol-
gen. In der Folge wäre der Sportplatz in Hangelar erst im Jahre 2013 fertig (bei einer ver-
gleichbaren Zeitplanung wie in Niederpleis). 
Wie kann sichergestellt werden, dass der Sportplatz in Hangelar schon Anfang 2012, d.h. 
zur 100-Jahr-Feier des VfR Hangelar sowie zum 50. Pfingstturnier des Vereins eingeweiht 
und genutzt werden kann? 
 

2. Welche Planungen hat die Verwaltung hinsichtlich der städtischen Bäder? Nach dem Schei-
tern des ÖPP-Projekts ist bislang kein Konzept bekannt, wie die Sicherstellung des Bäderbe-
triebs, insbesondere des Vereins- und Schulschwimmens, mittel- und langfristig sicherge-
stellt werden kann. 

Ihr/e Gesprächspartner/in: Marc Knülle, Andreas Nettesheim, Sascha Bäsch, Jörg 
Kourkoulos, Helga Reese 



Seite 2 von Drucksachen Nr.: 10/0320 
 

 
3. Gibt es Anstrengungen der Verwaltung, private Investoren zur Finanzierung der Sportplätze 

und Schwimmbäder zu gewinnen? 
 
Ich bitte, die Fragen auch schriftlich zu beantworten. 
 
 
 
 
 

      
Andreas Nettesheim      Marc Knülle 
 
 

       
  Helga Reese       Sascha Bäsch 
 
  gez. Jörg Kourkoulos 
 
 
 
 


